

Hoy, durante la Comisión Mixta de la Unión Europea

## **El GPP saca adelante una iniciativa para proteger la libertad de prensa frente al Gobierno de Sánchez y que se cumpla el Reglamento Europeo de medios**

- El diputado del Grupo Parlamentario Popular, Joan Mesquida, reprocha que, mientras en España se vivía la peor catástrofe natural del siglo con las riadas, el Ejecutivo y sus socios se repartían el Consejo de Administración de RTVE
- Explica que la iniciativa del GPP busca reafirmar el compromiso con la defensa de la transparencia, el pluralismo y la libertad en los medios de comunicación estableciendo mecanismos de supervisión independientes y garantizar una representación equitativa en la radiotelevisión pública
- “En un momento como el actual, donde la confianza en las instituciones democráticas está en juego, los representantes públicos debemos ser firmes defensores de libertad y la veracidad de los medios públicos”, sentencia
- Denuncia que Sánchez cede a todas las peticiones y chantajes de partidos minoritarios y separatistas y para ocultarlo coloniza los medios públicos, subvenciona a medios privados afines y amenaza a medios que publican sus escándalos de corrupción o son críticos con su gestión
- Añade que otros países europeos ya han tomado medidas ejemplares para proteger a sus medios públicos y “España no debería ser la excepción”